طلب فتع خطاب اعتماد مستندي Application for Opening A Documentary Credit



Date:	التاريخ:
Charich Jahreia David	
Sharjah Islamic Bank P.O. Box 4, Sharjah, U.A.E.	مصرف الشارقة الإسلامي ص.ب ٤، الشارقة، ١.ع.م.
Dear Sir,	بعد التحية،
Please open for our account an irrevocable Letter of Credit:	يرجى التكرم بفتح خطاب اعتماد غير قابل للإلغاء لحسابنا عن طريق:
By: Airmail SWIFT Full Telex Short Tlx/SWIFT (followed by Courier) through your correspondent in accordance with the following terms:	البريد الجوي المختصر / سويفت التلكس التلكس المختصر / سويفت مختصر (يتبع بالبريد السريع) عن طريق مراسلكم, وفقا للشروط الموضحة فيما يلي:
Addint Confirmation Without Adding Confirmation	🔃 بإضافة التعزيز
Applicant's Name :	اسم مقدم الطلب :
Address :	العنوان :
Beneficiary's Name :	اسم المستقيد : ي
Address :	العنوان :
Currency & Amount in figures:	العملة والمبلغ بالأرقام :
Amount in words :	المبلغ كتابة
Expiry Date of Credit : Last Date of Shipment;	تاريخ انتهاء صلاحية الاعتماد : آخر موعد للشحن :
Please Advise Through :	يرجى الإخصار عن طريق
Basls of Shipment:	طريقة الشحن :
FOB C&F/CFR CIF/CIP Others	🔃 فوب 📗 سي اندأف/سي اف آر 📄 سي أي اف/سي أي بي 📄 أخرى
Available against beneficiaries draft at	خطاب الاعتماد متوفر في مقابل استلام المستفيد عدد الاطلاع أو آجلا مع المستندات التالية والمؤشر عليها بالعلامة (x).
☐ Signed Invoices in	 فوتير موقعة عدد نسخة موضحا بها اسم, وعنوان المصنعين/المنتجين تثبت منشأ البضاعة وصحة مطابقة المحتويات. ويوثق الأصل من سفارة أو قنصاية دولة الإمارات العربية المتحدة.
Full set of clean "Shipped on Board" ocean Bills of Lading issued to the order of Sharjah Islamic Bank and showing Freight Prepaid/Payable at destination	□ مجموعة كاملة من بوالص الشحن الخالية من التحفظات التي تحمل عبارة واضحة بتمام، شحن البضاعة على ظهر الناقلة صادره لأمر مصرف الشارقة الإسلامي، موضحا بها أن أجرة الشحن مدفوعة
marked notify M/s.	 مقدماً/واجبة الدفع عند ميناء الوصول مؤشرا عليها بإخطار السادة/
Parcel Post / Courier receipt / Air / Truck consignment notes in original showing Sharjah Islamic Bank as consignee, and showing he number of this L/C. In case of shipment by Air / Land, Original Certificate of Origin and copy of invoice should accompany the goods.	□ وثائـــق شحــــن أصابـــة لطــرد بريـــدي/ بريـــد سريـــه/ نقــل جــــوي/ نقــل بــري توضـــــم أن مصـــرف الشارقـــة الإسلافــــي هـــو المرســــل إليـــه بالإضافـــة إلى رقـــم الاعتمــــاد فــي حالــــة النقــــل الجــــوي/ البـــري تكـــــون البضاءـــة مصحوبــة بأصـــل شهــادة المنشــا وصـــورة الفاتـــورة.
☐ Short form Bills of Lading are not acceptable	🗌 لا تقبل بوالص الشحن المختصرة.
Certificate of Origin Issued by Chamber of Commerce and Industry in the exporting country duly authenticated by UAE Embassy/Consulate stating goods are of	□ شهــادة منشــاً صــادرة مــن غرفــة التجــارة والصنــاعــة في البلــــد المصـــدر مواثــقـــة مــن سفــارة/ قنصايـــة دولــة الإمـــارات العربيــة المتحـــدة تبيــن منشــاً البضاءــة هـــو
Certificate of Weight incopies Packing List incopies	شهادة وزن
Specification List incopies Health Certificate incopies	
☐ Insurance Covered locally and Shipment Advice quoting this L/C number and referring to Policy/cover Note/Certificate No	—
within days after shipment to M/s	تعويض الخسارة/ رقم الشهادة خلال
A copy of this advice shoudl accompany the documents.	يجب إرفاق صورة من هذا الإشعار مع المستندات.
☐ Insurance Policy or Certification in Duplicate in the currency of this L/C in negotiable form for C&F/CIF Invoice value plus 105 covering the goods from warehouse to warehouse and covering Institute War Clauses, Institute Strike, Riots and Civil Commotion clauses and Institute Cargo Clauses (all risks) with claims payable in	☐ وثيقة أو شهادة تأمين لآمر مصرف الشارقة الاسلامي. في صورتين وبالعملة المشار إليها في خطاب الاعتماد هذا وقابلة للتداول بقيمة الفاتورة على أساس سي اند أف أو سي أي اف إضافة إلى ١.٦ وتغطي البضائع من المخزن إلى المخزن وتغطي أيضا شروط التأمين ضد الحرب، التأمين ضد الاضراب، الشغب والهياج الشعبي وشروط التأمين على البضاعة (كافة الأخطار) على أن تدفع المطالبات بـ
Shippng Marks	🔃 علامات الشحن :
Evidencing Shipment/Delivery of the following goods	🔃 اثبات الشحن / التسليم للبضائع الآتية:
China ad / Dispertate ad from:	
Shipped/Dispatched from: To:	□ تم الشحن / أرسلت من : إلى :
By:	من طریق
Partial Shipment Allowed Not Allowed	الشحن الجزئي المسموع به المسموع به
Transshipment Allowed Not Allowed Negotiation under this credit to be: Restricted Unrestricted	النقل الوسيط
Advising, Confirmation, Negotiation and Reimbursement charges are for account of Beneficiaries / Applicant.	تكون المصاريف الناجمة عن رسوم الإشعار والتأكيد والتداول والتعويض على حساب المستقيدين / الجهة التي قامت بفتح خطاب الاعتماد.

I/We hereby authorize you to debit my/our account	بهذا أخولكم/ نخولكم القيد على حسابنا رقم
with the margin deposits of	ودائع هامش الضمان البالغة
plus your commission in addition to the exchange and the airmail and telegraphic expenses for you or for your correspondents and any other expenses that may occur as a result of opening this L/C now or thereafter.	إضافـة إلى عمولتكـم, ومصروفـات وسعــر الصــرف والبريــد الجــوي والبرقــي التي تتحملـونهــا أو يتحملهــا مراسليكــم, وأي مصروفـات أخـــرى قد تنشـــاً نتيجـــة لفتــــح خطــاب الاعتمــاد هــذا الآن أو فيما بعد.
I/We undertake to receive the documents relating to this L/C without the least delay on receipt of first advice against the payment of all drawings under this L/C in local currency calculated at the rate of exchange ruling on the date reimbursement is made by you to your correspondent abroad plus your charges and commission and in case of time draft payment to be effected sufficiently in advance and not later than two days prior to its maturity.	إننا نتعهد باستــلام المستنـــدات الخاصــة بخطـاب الاعتمــاد هــذا دون أدنى تأخيــر وبمجــرد استـــلام الإشعـــار الأول الخـــاص بدفـع كافــة السحويـــات بمـوجــب هــذا الاعتمـــاد محسوبـــة بسعــــر الصـــرف السائــــد في تاريــــخ الســــداد الذي قمتــــم, به لصالـــــع مراسلكــــم, في الخـــارج بمــوجــــب السحـــب عنـــد الاطــــلاع إضافـــة إلـي مصاريفكـــم, وعمــولتكـــم, وفــي حالـــة الحــوالــة الأجلــه يتــــم الدفــع مسبقـــا بـوقـــت كــاف مــن مـوعـــد لا يتجـــاوز اليـوميــــن قبــل حلــــــول استحقاقهــا.
In case of failure in settlement, I/We hereby irrecoverably authorize you to debit my/our account no	وفي حالـة العجز عـن الســداد فإننــا بهــذا نفوضكــم وعلــى نحـــو لا رجــوع فـيــه بالقيـــد على حسابنــــا رقــم :
I/We release Sharjah Islamic Bank from any responsibility whatsoever regarding the correctness, genuineness, regularity or accuracy of documents as well as its going astray. I/We further undertake to be liable for all compensations and legal effects, which may occur as a result to errors, comissions, and belatedness of documents and or of telexes and letters relating to this L/C sent by sellers nominated by me/us.	إنني/إننا نعفيي مصــرف الشارقــة الإسـلامــي مــن أي مسؤوليــة مهمـــا كانـــت فيمــا يتعلـــق بصحـــة وصـــدق ونظاميــة ودقــة المستنـــدات المحولـــة لنـــا أو ضياعهـــا. كمــا نتعهـــد بأن تكـــون مسؤولـــيـــن عن دفــع كافـــة التمويـضـــات وعــن الإجـــراءات القانونــيـــة التي قد تنشـــا نتيجـــة الخطـــا أو الاغفـــال أو تأخيـــر المستنـــدات ونأو البرقيلـــت أو الخطابـــات التــي تتعلـــق بخطـــاب الاعتمـــاد هــــذا والتـــي تـــم إرسالهـــا مــن قبـــل البائعيـــن الذيـــن قمنــا بتعيينهــــم.
I/We release you also from any responsibility of the Insurance Company's bankruptcy of non payment of Insurance amount for any reason whatsoever.	إنني/إننا نعفيكم, أيضا من أي مسؤولية في حالة إفلاس شركة التأمين أو عدم. دفع قيمة التأمين لأي سبب كان.
It is mutually agreed that when the insurance amount, becomes due for any reason you have the right to encash its proceeds directly from the Insurance Company.	لقــــد تـــــــم الاتــفـــــاق علــــى حــقــــــض عــائــــدات فــبـــــــــ التــأفــيــن فــبـاشـــرة فــــن شــركـــة التــأفــــــــن وذلـــــك عنـــــــدما يـصـبـــــح هـــــــذا المبــلـــغ فستــحــــق الدفـــــع لأي ســبـــبـكـان.
In the event where the Insurance Policy/Certificate is not required among above documents, I/We undertake to deliver same to you in original negotiable from within one week from this date against all possible risks and I/We Irrevocably free you from any obligation to refer to me/us, or remind me/us to effect suc insurance.	وفي حالـــة عـــدم الحاجــة إلى وجــود وثيفــة/ شهـــادة التأميـــن ضمــــن المستنــــدات المذكــــورة أعـــلاه فإننــــي/إننا نتعهـــد بتسليمهـــا لكـــم بصورتهـــا الأصليـــة القابلـــة للتــــداول خـــلال أسبــــوع واحـــد مـــن هـــــذا التاريـــخ لمجابهـــة كافــة المخاطـــر المحتملـة. وإننــي/إننــا نعفيـكــم على نحــــولا رجـــوع فيـــه مــن الالتـــزام بالرجــوع إلينـــا أو بتذكيرنــا بإجــراء هــذا التـــأمــيــن.
It is further understood that if such a Policy or Certificate is not delivered to you on time, or if you think at any moment that the Insurance effected and agreed upon by exporter is not for any moment that the Insurance effected and agreed upon by exporter is not for any reason whatsoever, to you full satisfaction you may without referring to me/us insure the goods again for my/our account, (but without obligation on your part) against the risk you deem necessary and with the Company you prefer. I/We hereby irrevocably undertake to reimburse you all expenses you incur as a result.	إضافــة إلى ذلــك تــم الاتفـــاق على أنـــه في حالـــة عـــدم تسلمكـــم لهـــذه الـوثيقــة أو الشهــــادة في المـوعـــد المحـــدد أو في حالـــة اعتقادكــــم في أي لحظــــة أن التأمــيـــن الذي تــــم إجــراؤه او الاتفـــاق عليـــه هـــح المصـــدر لــم ينـــــل لأي سبــــب كـــان رضائــكــم التــــام فإنــــه يمكنكـــم وبـــدون الرجــــوء إلينـــا تميــــن البضائـــع هــــرة أخـــرى علـــى حصابنـــا (دون التــــزام مــــن جانبكــــم) ضـــد المخاطــــر التــــي تعتبـــرونــــــــة وصـــع الشركـــة التــــي لقضــاونــــــا، إننـــي/إنـــا بهــــذا تعهـــد على نحــــــو لا رجــــوء فيـــــه بـــأن ندفـــع لكــــم كافــــة المصــروفـــات الناشــئــة عـــن ذلــك.
In the event any change or amendment with respect to (a) the amount of the L/C. (b) the time or place of shipment of any relative property i.e. goods, merchandise, relative documents securities & funds etc. (c) the drawing negotiation, presentation, acceptance of their documents or (d) any of other terms or provisions of the L/C, such being done at the request, risk & responsibility of the undersigned in all respect with regard to the credit.	وفــذ حالــة حــــدوث أي تفييـــر أو تعديــــل فيمـا يتعلـــق بــ (أ) مبلـــغ خطــاب الاعتمــــاد (ب) موعـــد ومكــان ضحـــن أي أمــــوال ذات صلـــة بخطــاب الاعتمـــاد مثـــل البضائــــع أو السلــــع أو أي مستنــــدات أو ضمانـــات أو أرصـــدة ذات علاقـــة الخ (ج) السحـــب أو التــــداول أو التقديــم أو القبـــول للمستنـــدات الخاصــة بخطــاب الاعتمــاد (د) أي مـــن الشــروط أو البنـــود الأخــري لخطــاب الاعتمــاد التـــي وضعــت بطلــب من المـوقــع أدنــاه وتحــت مسؤوليتـــه ومخاطرتــه فيمــا يخــص الاعتمــاد.
I/We hereby certify that I/We am/are fully aware of the regulations governing by Israel, and the terms of this credit in no way contravene any of the regulations issued by the Israel Boycott Office.	إنني/إننا بهــذا نشهــد بأننــا على علــم تــام بالـوائــح التي تحكــم التعافــل التجــاري مع إسرائيــل وأن شرــوط هــذا الاعتمــاد لا تخالــف بأي حــال من الاحـــوال اللـوائـــح التـــي أصدرهــا مكاتــب مقاطعــة إسرائيــل.
I/We also understand and agree that this L/C except so far as otherwise expressl stated is to be opened in accordance wit UCPDC (2007 Rev.) ICC Publication No. 600	إنني/إننا نتفهم وتوافق أن خطاب الاعتماد هذا فيما عدا ما نص عليه صراحة بخلاف ذلك سيتم فتحة بموجب القواعد والأعراف الموحدة للاعتمادات المستندية التجارية (المعدل في ٢٠،٧ وكراسة الغرفة التجارية الدولية رقم (٦٠٠).
Additional Condition if any:	الشروط الإضافية إن وجدت:
Account Number	رقم الحساب
Name :	الاسم :
Address	المنام .

Authorised Signature : ______ : التوقيع المعتمد

Telephone No. Nationality رقم الهاتف الجنسيـة